



Was passiert im  
Dorfkern?

Welche Herausforderungen  
müssen wir künftig bewältigen?

## «ENTWICKLUNG IM DIALOG»

Wie reagiert der  
Gemeinderat  
darauf?

Wie soll sich  
Bottmingen  
entwickeln?

Welche  
Planungen  
stehen an?

Wie kann sich  
die Bevölkerung  
einbringen?

## Einladung zur öffentlichen Dialog-Veranstaltung

Der Gemeinderat will sich zur künftigen Entwicklung von Bottmingen mit interessierten Einwohnerinnen und Einwohnern austauschen und lädt zur ersten öffentlichen Dialog-Veranstaltung ein:

**Do, 31. Mai 2018, 19 Uhr**  
**Aula Schulhaus Burggarten**

Beteiligen Sie sich und bringen Sie Ihre Sichtweise ein!  
Wir freuen uns auf den Austausch mit Ihnen.

Der Gemeinderat